



### Ein und derselbe Mann.

Der Mann, wie ihn meine Freundin kennt . . . . . und wie ich ihn kenne.

zum Kegeln, ja, da haben sie immer den Abend frei. Aber wenn sie einmal mitkommen sollen zu Marga: „Ach, laß mich doch mit der dummen Ziege zufrieden!“ Wenn Marga, deine Freundin, aber sehr hübsch ist und ihren, wenn's noch so wenig ist, Sex-Appeal spielen läßt — dann hat er plötzlich Zeit, mitzukommen in eine nette kleine Bar oder ins Kino. Und wie reizend er dann sein kann, plötzlich kann er auch tanzen, wo er doch seiner

Frau immer wie ein Sack in den Armen hängt. Und die Freundin sagt: „Du, dein Otto ist wirklich scharmant!“

Was der so angibt, wenn man abends groß ausgehen muß! Er kommt natürlich zu spät nach Hause, fängt gleich nervös an zu schimpfen, daß man sich abends, müde, wie man ist, noch rasieren und anziehen muß. Und wenn man fix und fertig ist, bis auf die letzte Puderschicht natürlich, dann sagt er: „Na, du